
Hausordnung 
Alle Bewohner in der _________________ (Straßenname, Hausnummer) in 
_______________________(Ort) müssen sich an die Regeln halten: 

 Sorgfalts-Pflicht: 
 

 
 

Ich passe auf meinen Schlüssel auf. 
Wenn ich nicht da bin, schließe ich 
meine Zimmertür ab. 

 

 
 

 
Ich mache die Fenster zu, wenn 
• es regnet, 
• es schneit und 
• es kalt ist.  

 

 
 

 
 
Ich schmeiße keinen Müll in die Toilette. 

 

 
 
Ich schmeiße den Müll in den Mülleimer. 

  

 
Ich sage Bescheid, wenn 
• etwas kaputt, 
• kein Wasser da ist. 

  



 Ruhezeiten 

 

 
 
Ich bin nicht zu laut. 

 

 
 
Ich beachte die Zimmerlautstärke. 

 

 
Nachts wird geschlafen. 

 

 
Beim Mittagsschlaf leise sein. 

 

 
Nachts mache ich keinen Haushalt 
mehr. 
Es stört beim Schlafen. 

 

 
 
Ich sage den Nachbarn Bescheid, 
wenn ich eine Party mache und es 
laut wird. 

 Reinigung 

 

 
Jede Woche muss ich das sauber 
machen, was auf dem Plan steht. 



 Müll 

 

 
Die Mülltonnen gehören auf ihren 
Platz. 

 

 
Biomüll gehört in die braune Tonne 

 

 
Papier und Pappe kommt in die 
blaue Tonne. 

 

 
Plastik und Verpackung gehört in die 
gelbe Tonne. 

 

 
Der Restmüll gehört in die schwarze 
Tonne. 

 Schnee und Glatteis 

 

 
Bei Schnee und Glatteis kann man 
ausrutschen. 
Ich muss bis 07:00Uhr morgens 
Schnee schieben. 

 Waschordnung 

 

 
 
 
Den Waschraum ordentlich 
aufräumen. 

  



Die Hausordnung kann vom Vermieter geändert werden. 

 

 

Ort, Datum:______________________ Unterschrift______________________ 

 Parken 

 

 
Das Auto parkt auf dem Parkplatz. 

 

 
Das Fahrrad steht an der 
vereinbarten Stelle. 

 

 
Der Kinderwagen wird im Flur an 
einem festen Platz abgestellt 

 Fluchtwege 

 

 
 
 
Fluchtwege freihalten. 

 Rauchverbot 

 

 
Im ganzen Haus ist Rauchen 
verboten. 

 Regelverstoß 

 

Wenn man die Regeln nicht einhält, 
darf man hier leider nichtmehr 
wohnen. 


